

ABSTRAK

Anggun Mulyani, *Optimalisasi BP4 dalam Bimbingan Pra Nikah (di KUA Kecamatan Ujungberung)*.

Bimbingan pra nikah ada karena menjadi kebutuhan, semakin banyaknya kasus perceraian, permasalahan keluarga yang terjadi di masyarakat Kecamatan Ujungberung, maka menandakan juga bahwa KUA Kecamatan Ujungberung belum mampu memaksimalkan dan mengoptimalkan dalam melaksanakan bimbingan pra nikah sesuai dengan visi misinya, pada kenyataan dengan adanya program bimbingan pra nikah yang di adakan oleh KUA Kecamatan Ujungberung.

Tujuan penelitian ini untuk (1) mengetahui program BP4 dalam bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama Kecamatan Ujungberung (2) mengetahui peran BP4 dalam bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama Kecamatan Ujungberung (3) mengetahui optimalisasi BP4 dalam bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama Kecamatan Ujungberung.

Penelitian ini sesuai berdasarkan konsep teori bimbingan pra nikah menurut Dewa Kentut Sukardi, bahwa bimbingan merupakan proses pemberian bantuan kepada seseorang atau kelompok orang yang secara berkelanjutan dan sistematis oleh pembimbing agar individu atau kelompok mampu menjadi pribadi yang mandiri.

Metode yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif, dengan menggambarkan dan menjelaskan optimalisasi BP4 dalam bimbingan pra nikah. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi secara langsung dengan pembimbing atau petugas BP4 dan calon pengantin.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa optimalisasi BP4 dalam bimbingan pra nikah menggunakan metode ceramah, tanya jawab dan diskusi. Dalam pelaksanaannya bimbingan pra nikah bersifat kondisional, jika ada pembimbing dan peserta calon pengantin. Waktu yang diselenggarakan bersifat tidak terjadwal karena terbatas dan tergantung peserta calon pengantin. Materi yang disampaikan yaitu tentang munakahat, hukum-hukumnya, undang-undang pernikahan pembinaan keluarga sakinah, ibadah, berdasarkan pengalaman dan kemampuan menyelesaikan masalah.

Kata Kunci: *Optimalisasi, BP4, Bimbingan pra nikah*